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Il sig. Tschöll sottolinea che il Piano triennale degli inve-
stimenti 2024-25-26 serve a fornire al proprietario una pa-
noramica dei lavori previsti dall'ASM e degli investimenti 
necessari. Anche in passato questa è sempre stata l'inten-
zione del Consiglio di Amministrazione. Internamente, 
deve ancora essere fatta una selezione dei progetti che po-
tranno essere definitivamente realizzati. Illustra gli inve-
stimenti più importanti previsti nel piano, soprattutto per 
il 2024, e sottolinea che saranno necessari i seguenti fi-
nanziamenti (valori in euro): 

Herr Tschöll weist darauf hin, dass der Dreijährige In-
vestitionsplan 2024-25-26 dazu dient, dem Eigentü-
mer eine Übersicht über die geplanten Arbeiten der 
SW und die dafür nötigen Investitionen zu geben. Dies 
war seit jeher das Ansinnen der Verwaltungsräte der 
Vergangenheit. Intern müsse man dann noch eine Aus-
wahl der definitiv realisierbaren Projekte vornehmen. 
Er erläutert die wichtigsten vorgesehenen Investitio-
nen insbesondere des Jahres 2024 und macht darauf 
aufmerksam, dass folgende Finanzierungen (Werte in 
Euro) notwendig sind: 
 

 

Egli osserva che gli importi per l'Illuminazione pubblica 
sono finanziati dal Comune di Merano. Mentre le spese 
delle altre aree devono essere coperte o dal cash flow o da 
finanziamenti esterni (banche). Il Presidente informa che 
sono in corso colloqui con il Comune per chiarire come 
finanziare gli investimenti previsti, se con un aumento di 
capitale o con capitale di prestito. 
 
 
Tutti i presenti prendono atto del Piano triennale degli 
investimenti e delle informazioni fornite dal Respon-
sabile dell'Amministrazione e dal Presidente. 
 

 

Er bemerkt, dass die Beträge der Öffentlichen Be-
leuchtung von der Gemeinde Meran finanziert wer-
den. Wohingegen die Ausgaben der anderen Bereiche 
entweder durch den Cashflow oder Fremdkapital 
(Banken) gedeckt werden müssen. Der Präsident in-
formiert, dass Gespräche mit der Gemeinde im Gange 
sind, um zu klären, wie die geplanten Investitionen fi-
nanziert werden sollen, ob über eine Kapitalerhöhung 
oder durch Fremdkapital. 
Alle Anwesenden nehmen den Dreijährigen Inves-
titionsplan und die Informationen des Verantwort-
lichen der Verwaltung und des Präsidenten zur 
Kenntnis. 


